



Rencontres romandes en EDD

Journée pratique : Worldcafé + Marché des idées

Les élèves, le monde, l'école

Comment l'école prend-elle en compte le monde vu par les élèves?

Les jeunes se mobilisent dans la rue pour défendre le climat, la paix ou l'égalité. Ils s'engagent pour leur avenir, celui de la planète. Certain-e-s lancent des initiatives dans leur école, d'autres le souhaiteraient. Ces mobilisations illustrent leur appartenance au monde, leur volonté d'assumer leurs responsabilités, questionnent leurs valeurs. Et si l'école donnait davantage de place aux préoccupations des élèves? Grâce à l'EDD?

Mercredi 20 novembre 2019 | 14h00 – 18h30 | HEP-BEJUNE – site de Bienne

N'oubliez pas de réserver cette date dans vos agendas!

déclics pour l'Éducation en vue d'un Développement durable (EDD)



réseau d'écoles21

réseau suisse d'écoles
en santé et durables



CONFÉRENCE INTERNATIONALE
DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE DE
LA SUISSE ROMANDE ET DU TESSIN

Contact: education21.ch | info_fr@education21.ch | 021 343 00 21